

Antrag PA 13: Grenzüberschreitender fahrscheinloser ÖPNV

Antragsteller/in: Laux, Lea (KV Merzig-Wadern)

Unterschrift: _____

Status: eingereicht

Grenzüberschreitender fahrscheinloser ÖPNV

Der Landesparteitag möge beschließen:

Die Piraten setzen sich dafür ein, dass ein fahrscheinloser ÖPNV auch mit den Verbindungen des Nahverkehrs in Rheinland-Pfalz, Luxemburg und Frankreich möglich ist. Dadurch wird ein grenzüberschreitendes ÖPNV-Netz geschaffen, von dem alle drei Länder profitieren können.

Begründung:

Das Saarland grenzt mit seiner Lage direkt an zwei Länder, sodass aktuell schon ein ÖPNV-Netz aufgebaut ist. Bei der Einführung eines fahrscheinlosen ÖPNV muss auch dies überdacht werden und entsprechend das Ziel angestrebt werden, den Nahverkehr zwischen den Ländern fahrscheinlos zu erhalten.